

PAPIERS D'ETAT, BAS-CANADA.

DIVERS, 1837.

Q. 242—1-2-3-4.

Partie I paginée de 1 à 287 ; partie 2, de 288 à 561 ; partie 3, de 562 à 862, partie 4 de 863 à 1123.

1831.

19 novembre, Québec. Aylmer à Kerr.

20 novembre, Québec. Kerr à Aylmer.

21 novembre, Québec. Aylmer à Kerr.

1835.

15 janvier, Dalhousie Castle. Dalhousie à Aberdeen. Cette lettre et les trois précédentes sont renfermées dans la lettre de Taylor à Glenelg, 16 mars 1837.

23 février, New-York. Copie de pétition de Gourlay à Guillaume IV. Renfermée dans la lettre de Wheatley à Grey, 8 décembre 1837.

1836.

8 août, New-York. Résolutions relatives à Maria Monk. Renfermées dans la lettre de Tigt à Glenelg, 5 mars 1837.

20 août, Toronto. Anonyme (Isaac Buchanan) sur les réserves du clergé et les terres des écoles dans le Haut-Canada. page 178

6 novembre. Stephens à ———. Envoie copie d'un billet de banque de la South Australian Bank Company pour six pence. 474

12 novembre, Toronto. Isaac Buchanan à Draper. La lettre sur les réserves du clergé et les terres des écoles a été publiée dans l'*Albion*, du Haut-Canada, de ce jour. 139

19 décembre, Québec. Walcott à George H. Ryland. Gosford a reçu sa pétition demandant que la demande de son père (de Ryland) de se démettre de sa charge de greffier du Conseil en sa faveur, mais Sa Seigneurie considère cette ligne de conduite inopportune. L'objection de Gosford n'est pas contre lui personnellement, mais vient de ce qu'il ne veut prendre aucune mesure qui paraîtrait admettre le droit de succession héréditaire, et il ne s'oppose pas à sa demande d'avancement dans aucun autre département. 964

Lochart à Grey. Envoie un paquet de documents sur les affaires d'église pour les transmettre à l'archevêque de Canterbury. 888

Tracy Thomas à Glenelg. Demande l'emploi de commissaire des terres de la Couronne laissé vacant par le déplacement de Felton. Il avait antérieurement demandé cet emploi au Roi, qui cependant a écrit par l'entremise de Taylor qu'il ne se mêle pas des nominations faites par le secrétaire d'Etat ou par le gouvernement local. 1031

Brewster à Glenelg. Il est sur le point d'écrire un ouvrage sur Junius. Demande si le Bureau colonial possède des archives montrant si Lachlan Maclean a été nommé à la charge de percepteur à Philadelphie en 1772 et s'il y est allé. Le point qu'il veut élucider est de savoir s'il y est allé ou non. 90

Lochart à Glenelg. La lettre, avec l'extrait de l'adresse, envoyée à l'évêque de Québec, est tombée entre ses mains (à Lockhart). L'état de